
breves

LO VUELVEN A CITAR

Ministro Sota Nadal no fue al Congreso

El ministro de Educación, Javier Sota Nadal, no acudió ayer al Congreso para informar sobre las presuntas irregularidades que se habrían cometido en inversión y adquisición de bienes y servicios del programa Huasacán. Por unanimidad, los integrantes de la Comisión de Educación decidieron volverlo a citar para el próximo martes 22. Sota Nadal se excusó a través de una carta, ofreció remitir información detallada y precisó que en su sector se están realizando acciones de control.